

PlantaDoce.

Empresa

Phibo duplica la producción en su fábrica de Madrid

La compañía, especializada en soluciones odontológicas, remodela su centro y podrá realizar entregas en menos de 24 horas.

PlantaDoce
7 sep 2021 - 13:15



Grupo Phibo, inmerso en un proceso de adaptación para duplicar la capacidad de fabricación de su planta de Alcobendas (Madrid). **El objetivo de la compañía es ampliar la cobertura** para dar respuesta a la creciente demanda del mercado. Phibo ha invertido aproximadamente 100.000 euros en la transformación de la planta madrileña.

La planta de producción de Madrid se puso en marcha en 2018. La instalación tiene una superficie de 500 metros cuadrados y en ella se fabrican prótesis a medida fabricadas en CoCr, mediante tecnología de fabricación aditiva y usando un flujo digital de información entre el laboratorio cliente y Phibo.

La planta cuenta con tres sinterizadoras de CoCr, dos centros de mecanizado DMG de cinco ejes y dos hornos, además de algunas máquinas auxiliares. La compañía ha ampliado la plantilla hasta un 60%, que ahora suma una decena de profesionales. La

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/empresa/phibo-duplica-la-produccion-en-su-fabrica-de-madrid>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

planta de Madrid fabrica y suministra piezas para los mercados locales y zona centro de España

Grupo Phibo tiene 250 trabajadores y opera en una veintena de mercados

Javier Lasunción, jefe de operaciones de Grupo Phibo, explica que “la remodelación de la planta de producción de Madrid y la redistribución de maquinaria entre fábricas de la compañía que hemos llevado a cabo para su adaptación, nos permite incrementar el volumen diario de producción de los pedidos, así como acelerar los plazos de entrega a menos de 24 horas, entre otras ventajas”.

Grupo Phibo es una empresa de soluciones odontológicas integradas que nace en 1986, en Barcelona, con el nombre Implantent, de la mano de los hermanos Juan Carlos, Miguel y Francisco Javier García Sabán.

En 2011 se transforma en Phibo e inicia un plan de internacionalización. La empresa especializada en soluciones de implantología, fabricación de prótesis CAD/CAM y soluciones para la digitalización, tiene un centro tecnológico de 5.000 metros cuadrados en Barcelona dedicado a investigación y desarrollo (I+D), producción industrial y formación. Grupo Phibo tiene 250 trabajadores y opera en una veintena de mercados, principalmente España, Colombia, Italia, Portugal, Turquía, México, Chile, Alemania, Polonia, Finlandia, Noruega, Reino Unido y Guatemala, entre otros. Desde 2018, **el fondo de capital riesgo Nazca Capital ostenta la mayoría del capital** de la compañía y los hermanos García Sabán forman parte del consejo de administración de la multinacional.

Tras la compra, en 2019, de la empresa Sineldent, la compañía cuenta con cinco plantas de producción en Sentmenat (Barcelona), Ourense, Madrid y Bogotá, que le permiten garantizar el servicio.